

Sur les voies de l'amour

Partageons nos connaissances et expériences

Proposition :

La **recherche du sens** est liée à notre manière de disposer des **trésors d'amour** dont nous sommes nantis. Et que ce sens relève de notre **foi en Dieu** ou uniquement de notre adhésion à des **valeurs humanistes**, nous pouvons parler d'une expérience spirituelle qui se nourrit d'un héritage culturel universel.

Les religions font partie de cet héritage, et leurs spiritualités, loin des crispations identitaires et communautaires, peuvent nous offrir encore de quoi soutenir notre cheminement vers ce qu'il y a de plus noble et de plus sublime en nous.

Notre souhait est de vivre une expérience spirituelle commune où il apparaîtra qu'il y a autant de voies que de chercheurs, et que les démarcations ne ressurgissent pas seulement au niveau des religions et confessions mais aussi des individus. Ainsi, espérons-nous être dans l'intimité du sens comme dans sa transcendance pour goûter et sentir plus que construire des concepts et argumenter.

Méthode :

Or, qui dit **voies** dit **voix** aussi. C'est ainsi que les richesses du judaïsme, du christianisme et de l'islam sont mis à contribution à travers les apports de trois intervenants :

- ✓ Gabriel Hagai, rabbin orthodoxe,
- ✓ Pascal Aude, moine capucin,
- ✓ Khaled Roumo, auteur et poète.
- ✓ le public est le quatrième intervenant qui, sollicité à la fin de brefs exposés, réagit et verse sa contribution à partir d'une réflexion et d'une expérience liées à une recherche personnalisée du sens.

Les exposés des intervenants se basent essentiellement sur les mots des révélations qui, tout en étant neutres, sont chargées de différentes connotations. Seront visités l'hébreu, le syriaque, l'arabe, le grec et le latin. Ces connotations sont vérifiées ensuite dans des passages de l'Écriture et à travers les dires de guides spirituels.

Organisation :

2h : de 19h30 à 21h30

- ✓ 3 exposés successifs de 20 minutes chacun,
- ✓ 1 heure d'échanges avec le public.

Important :

- ✓ les intervenants s'engagent dans cette action pour « l'amour de Dieu et leurs semblables ».
- ✓ l'invitation s'adresse, et vous l'avez compris, aux croyants, agnostiques et athées. Elle n'a aucun but « missionnaire ».
- ✓ une participation aux frais d'occupation de la salle de 4 € est de mise.